

社内報



Vol.162 HIG

Houan Industry Co.,LTD 発行：豊安工業株式会社 社内報作成担当：名倉・七原

2023年12月～2024年1月

12.4 写真撮影会

創立70周年記念の年にリニューアルしたホームページ。今回は75周年を記念して採用サイトのリニューアルとパンフレットのリニューアルをする事になり、写真撮影会が行われました。



当たり前ですが、プロのカメラマンさんはいくつもは違う表情を引き出すのがとても上手。素敵な写真が沢山撮られました。

12.5 クイズ会

81期最後の行事として企画したクイズ大会！常識スピードクイズと豊安スピードクイズに挑戦しました。参加者は自分のスマホを使っていく早く解答するかを競っていました。



今回の景品は、年末年始の必需品！何故か食べたくなるカップ麺でした。



スピードクイズは二者択一問題。山を張り超簡単な問題を間違える人が続出してました。豊安クイズでは、会社の設立は？等、豊安工業の社員なら知っている当たり前の問題から、一番多い誕生日月と言うディープな問題まであり、参加者は楽しんでいました。



2024.1.1 初日の出



新年あけましておめでとうございます
昨年中は格別のご厚情にあずかり心より御礼申し上げます
本年も昨年同様ご愛顧のほどよろしくお祈り申し上げます



2024年の始まりは、とても綺麗な初日の出をみんなで拝む事からスタートしました



初日の出を拝むために沢山の社員とその家族が集まりました。今年も皆さんにとって素敵な1年でありますように。。。

このたび1月1日に発生いたしました能登半島地震により、被災された皆様によりお見舞い申し上げます。皆様の安全と被災地の一日も早い復興を心よりお祈り申し上げます。

2024.1.5 安全祈願祭

仕事初めの恒例行事である、安全祈願祭。今年も知立神社にて行われました。今年はずいぶん安全衛生協議会会員の参加もあり、参加された会員様と一緒に今年1年の無事故・無災害を祈念しました。



2024年が無事故無災害の1年でありますように！！

今日一日安全！



コロナが五類に移行して初のご祈禱にお集まりいただき、ありがとうございました。安全衛生協議会は品質、安全を徹底的に行い、お客様からの信頼を裏切らない無気味、頑張ってくださいませ。【社長挨拶挨拶】

12.12 忘年会

コロナが五類に移行し、久しぶりに何の制限もない忘年会が開催されました！今年も75周年記念の年という事もあり、会場を三谷温泉に変更。温泉にゆづりつかり、白ごころの疲れを癒してから忘年会に臨んでもらいました。



待ちに待った忘年会の忘年会は、社員が選ぶ「一番好きなイベント」で2位！！宴会を待ちきれない人は旅館内の足湯に浸かりながら、0.5次会を始めていました

1.18 安全衛生協議会新年会

5年ぶりに開催された安全衛生協議会の新年会。今年は弊社の若手社員も参加しました。協力業者様へ顔を知っていた良い機会。しっかり名前を憶えて頂き、今後の仕事に繋がるお付き合いが出来る様に挨拶をされていました。



副会長の乾杯挨拶で新年会スタート！！



若手社員は、緊張した面持ちで挨拶をされていました。これから現場等でお世話になります。時に厳しく、時に優しく見守って頂きますと幸いです。



今年は辰年

2024年とはどんな年？甲辰(きのえたつ)です。陰陽五行説によると「甲」は草木の成長を表す意味があり、植物が成長するようにとどんどん勢いを増して増えていくという意味があります。そのため2024年辰年は、昨年まで努力してきたことが実を結んで成就する年になるでしょう。また、辰年にさらなる努力をすることで、成功にスピード感を持って近づける年でもあります。2023年即年は準備の年でしたが、2024年はその準備した結果が実を結ぶ年となります。



辰年生まれの女性も男性と同じくかなり気が強く、守ると決めたものを守り抜く強い精神力を持っています。強いものに屈することがなく、間違っていると怒ったら黙ってられない正義感の強い人が多いです。家族や友人を徹底的に守り抜くため、周囲の人からは頼りにされます。



辰年生まれの男性は、自分に自信があり熱意のある性格をしています。天性のカリスマ性を持っており、常に皆の上に立つてまとめるようなリーダー気質がある人が多いでしょう。ただし、欠点としてはやや短気なところがあり、目標を決めると犠牲を厭わずに進んでいってしまいます。邪魔者が現れると容赦なく排除しようとするなどやや冷たい面があるでしょう。とはいえ、やること決めたならば必ずや抜く意志の強さがあるため、人としては尊敬を集めて慕う人も多いはずです。



挨拶をする社長の横で、スタートエンジン全開です



マイクを片時も離さなかったK部長周りをしっかり盛り上げ、その数分後には…お疲れ様でした！



今年のゲストは「馬」？



今年の本命ゲストは…四千頭身さんでした「めちや楽しかった〜」



2次会はカラオケとマジックショー。マジックバーン・モントスの田中さんが各テーブルをまわり、驚きのマジックを披露してくださいました。



今年の忘年会は温泉・ゲスト・マジック…と盛り沢山でした。今年も1年、お疲れ様でした。来年も皆で頑張ろう〜！！